

AWDI

Jaga Kondusifitas, Polda Banten Gelar Pengamanan Kampanye Calon Gubernur

Ayu Amalia - BANTEN.AWDI.OR.ID

Dec 5, 2024 - 13:24



Serang - Ditsamapta Polda Banten gelar pengamanan kegiatan kampanye Pasangan calon gubernur-wakil gubernur Banten Airin Rachmi Diany-Ade Sumardi bertempat di sejumlah titik Kota Serang pada Jumat (22/11).

Dirsamapta Polda Banten Kombes Pol Mohamad Syarhan menjelaskan bahwa pihaknya siap mengamankan kegiatan Kampanye diwilayah hukum Polda Banten.

"Kami dari Ditsamapta Polda Banten mendukung penuh dalam menjaga situasi kondusif, sekaligus memastikan seluruh kegiatan kampanye berjalan baik dan dapat diinformasikan kepada masyarakat secara akurat," ujarnya.

Dirsamapta Polda Banten menjelaskan pihaknya mempunyai peran strategis dalam menghadapi Pilkada 2024.

"Ditsamapta Polda Banten mempunyai peran strategis dalam mengedukasi masyarakat tentang perkembangan situasi keamanan, terutama di tengah momen-momen krusial seperti kampanye tatap muka dan untuk mendukung transparansi informasi serta menjaga reputasi kepolisian dalam menjalankan tugas pengamanan selama tahapan Pilkada," jelasnya.

Ditsamapta Polda Banten memastikan setiap kegiatan tersampaikan secara tepat dan tidak menimbulkan potensi gangguan keamanan.

"Setiap kegiatan tersampaikan secara tepat dan tidak menimbulkan potensi gangguan keamanan. Keterlibatan Humas dalam pengamanan ini tidak hanya untuk memastikan kelancaran acara, tetapi juga memberikan informasi yang akurat kepada media dan publik terkait kegiatan politik di wilayah hukum Polda Banten," terangnya.

Dirsamapta Polda Banten memberikan apresiasi atas kinerja tim Humas dalam mendukung pengamanan Pilkada Serentak 2024, khususnya dalam kampanye tatap muka pasangan Calon Gubernur.

Ia juga menekankan pentingnya peran Humas dalam menjaga kepercayaan publik terhadap proses demokrasi yang berjalan aman dan transparan.

"Dengan terlaksananya pengamanan ini diharapkan kampanye Pilkada 2024 di wilayah Hukum Polda Banten dapat berjalan damai dan kondusif, sekaligus memberikan informasi yang jujur dan transparan kepada masyarakat dan Polda Banten akan terus melaksanakan tugas pengawasan di setiap tahapan Pilkada untuk menjaga keamanan, ketertiban, dan memastikan informasi yang beredar tetap faktual serta bertanggung jawab," tambahnya.